





## 清流の恵み 受け40余年

総面積16万3000平方メートルの  
徳島ゴルフ場全景。前方に四国の  
大河吉野川が流れます。

## キーワードは 「安」「近」「楽」「健」

おらが俱楽部でござる

其の四

徳島ゴルフ俱楽部



徳島ゴルフ俱楽部は、昭和三十

五年五月に四国で四番目、9ホール（3243ヤード、パー35）のゴルフ場としてオープンしました。

第一次ゴルフブームと言われた当時、徳島経済の発展には大企業の誘致と、それを促すレジャー施設のゴルフ場の必要性が叫ばれました。徳島県、市、商工会議所が中心となり、地元の協力を得て吉野川の河川敷にあつた競馬場跡地と周辺地を造成、コース化したものです。

以来、吉野川の清流とともに歩み続けて四十余年。この伝統、時代の流れとともに今後も前進して行きたいと考えています。

わが吉野川コースのお客様は、ほとんどが市内とその周辺の方々。

徳島駅から車で十分、市の中心地に近いという利便性に加え、河川敷コースの構造と性格を生かし料金を抑えています。キャディーは付きますが、乗用カートは少ないの

でグランドシニアの方々もウォーキングプレーを楽しんでおられます。高齢化の時代、当俱楽部は健康増進に大いに貢献していると負っています。

### 施設、コースを改造

### リレーエッセイ 私とゴルフ

八木 保

私は、昭和34年に松山ゴルフ俱楽部に入会しましたので40年余のゴルフ歴になります。そのころ松山唯一の打ち放し場は、堀之内のラグビー場でした。初めはハンディ18くらいになりました。翌休みによく練習に通つたものでした。

野球をしていた

私は、動いている  
ボールが打てるの  
思いで深い雪中プレー

来の友と降り続く雪の中で、球をマジックで赤く塗り、キャディさんは帯をもつてもらってプレーしました。落下地点の周囲の雪をかきわけ赤い球を捲すわけですが、雪だるまのようになつた球はなかなか見つからず、ホールアウトするまでには30分以上かかります。

難行苦行。結局2番ホール途中でギブアップしました。

家に帰れば室内に「貴方はゴルフ祺がいですね」と言われました。

當時の月例コンペは、到着順のドローの組み合わせでしたので、見知らぬ人のプレーが縁で多く

を迎えた今日では、年々プレイヤーが減っている現状から、せめて月例だけでもドロー制を復活すれば良いのではと思っています。

古希を迎える体力の衰えを感じる喜びを与えてくれる生涯のスポーツだと心から信じています。

最後に、将来的ゴルフ界発展のため、ジュニア育成こそが急務と考え力をいれていただきたい。そして

ゴルフ文化を広めたいと願つております。

(四国ゴルフ連盟常任理事)

### 編集室からのお願い

各地に郷土料理があるように、どのクラブにもお勧め料理があるでしょう。そこで土地の食材を生かした自慢の一品を、写真を添えて誌上でPRしていかがでしょ。題して「お四国味のクラブ対抗」。ぜひ、ご一報を。当方で電話取材させて頂き

とはいえ河川敷ならではの悩みもあります。十数年前の大洪水では、水が引いた後のコースに大木などのほか、なぜか冷蔵庫の置き土産が残っていました。

上流にダムが完成した今、こんな珍事は無くなりました。それでも、「三年に一度はコースが冠水しクローズすることがあります。

徳島ゴルフ俱楽部  
〒770-0003  
徳島市北田宮2-13-32  
TEL088-632-1026

## 暑いからこそ面白い お四国四大夏まつり

四国の夏は暑い。その暑さをエネルギーに人々は燃え、まつりに醉う。ゴルフと共に各地の夏まつりも楽しんではいかが。

よさこい祭り／8月9～12日

熱帯を思わせる南国土佐の夏にひとつの巨大なエネルギーが集まっています。

ひさこ祭り／8月9～12日

エネルギーを工場で燃え、まつりに楽しむ南国土佐の夏にひとつの巨大なエネルギーが集まっています。

高松まつり／8月11～13日

エネルギーを工場で燃え、まつりに楽しむ南国土佐の夏にひとつの巨大なエネルギーが集まっています。

阿波踊り／8月12～15日

エネルギーを工場で燃え、まつりに楽しむ南国土佐の夏にひとつの巨大なエネルギーが集まっています。

日本古き良き盆踊りの雰囲気を今に残す。

高松まつり／8月11～13日

エネルギーを工場で燃え、まつりに楽しむ南国土佐の夏にひとつの巨大なエネルギーが集まっています。

阿波踊り／8月12～15日

エネルギーを工場で燃え、まつりに楽しむ南国土佐の夏にひとつの巨大なエネルギーが集まっています。

鉦太鼓のぞめきに体を揺らす。

## 各県 ゴルフ週間にちなんで開催 ジュニアスクール

四国ゴルフ連盟、  
各県協会・連盟は、  
今年の「日本ゴルフ  
百年祭記念」行事の  
一環として夏季ゴ  
ルフスクールを開く。

日程、内容などに  
多少の違いはあるが、  
各県とも八月一日か  
二の「ゴルフウイ  
ク」の前後に開催、  
別にプロゴルファー  
によるレッスンやラウンドプレー、  
マナー、ルールなどの基礎学習も  
予定している。

愛媛では親子のペア参加を受  
け付け、バター親子競技会などを  
用意している。各スクールとも  
ラウンド経験のない初心者も歓迎  
する。各県の開催日、会場は次の  
とおり。

香川／7月29日、8月26日、詫  
問CC▽徳島／8月7日、徳島C  
C月の宮コース▽愛媛／8月7日、  
北条CC▽高知／8月31日、高知  
黒潮CC

を迎えた今日では、年々プレイヤーが減っている現状から、せめて月例だけでもドロー制を復活すれば良いのではと思っています。古希を迎える体力の衰えを感じる喜びを増進とストレス解消になつておられます。

ゴルフ週間にちなんで開催  
ジュニアスクール

今年で64歳のMさんは、  
ただ今ゴルフに熱中してい  
ます。在職中は「月1」が  
やつとしましたが、定年後は  
同世代のゴルフ爱好者会に仲  
間入りし、松山市近郊のゴ  
ルフ場が毎月開くシニアコ  
ンペにも積極的に参加するよう  
になって月二、三回はプレーを楽し  
むようになりました。Mさんが退  
職機会にゴルフにめり込んだのは、  
このスポーツのおもしろさだけで  
なく何よりも老後の健康維持のため。  
おかげで足腰は丈夫になり、冬場  
に風邪で寝込むことも少くなりま  
った。このところ、スコアも難  
しく、シングルさんからも大叩き  
してのぼやき節を聞くことがよく  
あります。河川敷特有の北、南風  
を受けるためにアイアンショットの  
正確な技術が求められるスリリング  
グホールです。

今年は日本に初めてゴルフコー  
スが誕生して百年。当俱楽部もこの  
「百年祭」を祝い七月十八日か  
ら九月三十日まで豪華景品を用意  
しての来場者全員参加のロングラ  
ンコンペを開催します。梅雨明け  
の一日、吉野川の涼風を背にプレー  
を楽しんでみませんか。心から  
お待ち申し上げています。

（徳島ゴルフ俱楽部支配人・小渡  
洋三）

スリリングショート

さて、わがコースの4・13番  
ショートホール（フルバック17  
ヤード）、これが最大の難所。

ティグラウンド左側に大きな池、右  
手前のアリソンバンカーに入る

香川／7月29日、8月26日、詫  
問CC▽徳島／8月7日、徳島C  
C月の宮コース▽愛媛／8月7日、  
北条CC▽高知／8月31日、高知  
黒潮CC

を迎えた今日では、年々プレイヤーが減っている現状から、せめて月例だけでもドロー制を復活すれば良いのではと思っています。古希を迎える体力の衰えを感じる喜びを増進とストレス解消になつておられます。

ゴルフ週間にちなんで開催  
ジュニアスクール

今年で64歳のMさんは、  
ただ今ゴルフに熱中してい  
ます。在職中は「月1」が  
やつとしましたが、定年後は  
同世代のゴルフ爱好者会に仲  
間入りし、松山市近郊のゴ  
ルフ場が毎月開くシニアコ  
ンペにも積極的に参加するよう  
になって月二、三回はプレーを楽し  
むようになりました。Mさんが退  
職機会にゴルフにめり込んだのは、  
このスポーツのおもしろさだけで  
なく何よりも老後の健康維持のため。  
おかげで足腰は丈夫になり、冬場  
に風邪で寝込むことも少くなりま  
った。このところ、スコアも難  
しく、シングルさんからも大叩き  
してのぼやき節を聞くことがよく  
あります。河川敷特有の北、南風  
を受けるためにアイアンショットの  
正確な技術が求められるスリリング  
グホールです。

今年は日本に初めてゴルフコー  
スが誕生して百年。当俱楽部もこの  
「百年祭」を祝い七月十八日か  
ら九月三十日まで豪華景品を用意  
しての来場者全員参加のロングラ  
ンコンペを開催します。梅雨明け  
の一日、吉野川の涼風を背にプレー  
を楽しんでみませんか。心から  
お待ち申し上げています。

（徳島ゴルフ俱楽部支配人・小渡  
洋三）

を迎えた今日では、年々プレイヤーが減っている現状から、せめて月例だけでもドロー制を復活すれば良いのではと思っています。古希を迎える体力の衰えを感じる喜びを増進とストレス解消になつておられます。

ゴルフ週間にちなんで開催  
ジュニアスクール

今年で64歳のMさんは、  
ただ今ゴルフに熱中してい  
ます。在職中は「月1」が  
やつとしましたが、定年後は  
同世代のゴルフ爱好者会に仲  
間入りし、松山市近郊のゴ  
ルフ場が毎月開くシニアコ  
ンペにも積極的に参加するよう  
になって月二、三回はプレーを楽し  
むようになりました。Mさんが退  
職機会にゴルフにめり込んだのは、  
このスポーツのおもしろさだけで  
なく何よりも老後の健康維持のため。  
おかげで足腰は丈夫になり、冬場  
に風邪で寝込むことも少くなりま  
った。このところ、スコアも難  
しく、シングルさんからも大叩き  
してのぼやき節を聞くことがよく  
あります。河川敷特有の北、南風  
を受けるためにアイアンショットの  
正確な技術が求められるスリリング  
グホールです。

今年は日本に初めてゴルフコー  
スが誕生して百年。当俱楽部もこの  
「百年祭」を祝い七月十八日か  
ら九月三十日まで豪華景品を用意  
しての来場者全員参加のロングラ  
ンコンペを開催します。梅雨明け  
の一日、吉野川の涼風を背にプレー  
を楽しんでみませんか。心から  
お待ち申し上げています。

（徳島ゴルフ俱楽部支配人・小渡  
洋三）